

Le 25^e anniversaire des relations entre Cuba et le Kazakhstan est célébré



Varavoy, 27 mars, (RHC).- Le 25^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre Cuba et le Kazakhstan a été célébré dans la ville kazhake de Varavoy.

L'Association d'Amitié Kazakhstan-Cuba a organisé un meeting où les liens historiques d'amitié entre nos deux pays ont été mis en exergue. Les participants ont profité pour réclamer la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

L'ambassadeur de Cuba au Kazakhstan, Carlos Valdés, a déclaré qu'il existe des potentialités et des perspectives pour diversifier et étendre la coopération dans nombreuses branches.



Radio Habana Cuba